

DAAD-Preis – Ausschreibung

Der DAAD-Preis zeichnet herausragende internationale Studierende aus, die sich durch besondere akademische Leistungen und bemerkenswertes gesellschaftliches oder interkulturelles Engagement hervorragen haben. Er wird durch den Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD) finanziert und vom International Office der Universität zu Köln ausgeschrieben.

Zielgruppe:

Studierende im fortgeschrittenen Studium (mind. 4. Fachsemester) eines Bachelor-, Masterstudiums oder Staatsexamens mit ausländischer Staatsangehörigkeit

Höhe des Stipendiums:

einmalig 1000 Euro

Voraussetzungen:

- Studium mindestens im 4. Fachsemester
- Sehr gute Studienleistungen
- Ehrenamtliches Engagement

Bewerbungsunterlagen:

- Motivationsschreiben
- Gutachten einer Professur innehabenden Person
- Aktuelles Transcript of Records, mit offiziellem Stempel vom Prüfungsamt
- Lebenslauf mit Foto
- Nachweis über ehrenamtliches Engagement

Bewerbungsschluss:

Freitag, 30.06.2023

Zusendung der Bewerbungsunterlagen per E-Mail (zusammengefasst in einer PDF-Datei):
Universität zu Köln | Dezernat Internationales
Frau Christina Boland
[betreuung\[at\]verw.uni-koeln.de](mailto:betreuung[at]verw.uni-koeln.de)

Call for DAAD Prize

The DAAD Prize honors outstanding international students who have distinguished themselves through special academic achievements and remarkable social or intercultural commitment. It is financed by the German Academic Exchange Service (DAAD) and advertised by the International Office of the University of Cologne.

Who can apply:

International Students in advanced studies (at least 4th semester) of a bachelor's degree, master's degree or state examination

Amount of the scholarship

1000 Euro

Requirements:

- Study at least in the 4th semester
- Very good academic performance
- Extracurricular commitment

Application documents:

- Letter of motivation
- Report of a professor
- Current Transcript of Records, with official stamp of the Examination Office
- Curriculum vitae with photo
- Proof of voluntary commitment

Application deadline

Friday, June 30, 2023

Submission of application: via e-mail, all documents in one pdf:

University of Cologne | Division International Affairs

Ms. Christina Boland

[betreuung\[at\]verw.uni-koeln.de](mailto:betreuung[at]verw.uni-koeln.de)